

# Agrotrad s'installe à Seissan



Dans le cadre des investissements liés au Palmipôle du Gers, la Communauté des Communes Val de Gers finalise la construction de l'hôtel d'entreprise Agroparc 3 prévu pour accueillir des professionnels de la filière palmipèdes gras.

C'est objectif s'est officiellement concrétisé le 3 février derniers, lors d'une rencontre organisée à la Mairie de Seissan, entre le Président de la Communauté de Communes, Alain Broseta, le Maire de Seissan, François Rivière, le Président de l'Association Foie Gras, Philippe Baron et les deux associés de la société Agrotrad, MM. Calhiol et Philbert.

Le choix de l'implantation dans

le Gers, et plus précisément à Seissan découle de la stratégie commerciale des associés qui consiste à développer la commercialisation de produits identifiés Gers issus d'une production de type fermier, ce qui correspond tout à fait au cadre de référence du Palmipôle.

L'installation d'Agrotrad dans ce nouveau local de 400 m<sup>2</sup> à Seissan est prévue pour avril 2010.

Un appel pour la contractualisation de carcasses de canard issues de producteurs fermiers sera ensuite lancé, en partenariat avec l'Association Foie Gras pour assurer la certification IGP des producteurs.